



## LA PROCHAINE FOIS IL SAUTERA DANS LES CHUTES DU NIAGARA

Premier temps : on lâche cette boule depuis un hélico (photo du bas). Deuxième temps : on la récupère cinq cents mètres plus bas dans un torrent après qu'elle ait dévalé les pentes, rebondi sur les rochers, plongé dans des précipices. Elle est intacte. Heureusement pour le cascadeur qui était dedans... L'engin, baptisé « ballule » par Gilles Ebersolt, son inventeur, a été construit à Châteauroux. Il se compose de deux enveloppes de polyuréthane rendues solidaires par des sangles de parachute. Entre les deux enveloppes, un coussin d'air amortit les chocs. Le « passager » pénètre dans la seconde enveloppe grâce à un sas qu'on referme sur lui. Nouveau sport ou moyen de sauvetage, on ne sait pas encore à quoi servira la ballule.

Gilles Mermont

G.M.

